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Ⅰ．ワークショップⅠ．ワークショップⅠ．ワークショップⅠ．ワークショップ及びアンケート調査及びアンケート調査及びアンケート調査及びアンケート調査で頂いた意見と考え方で頂いた意見と考え方で頂いた意見と考え方で頂いた意見と考え方    

    

本計画はワークショップ及びアンケート調査で頂いた意見等を参考に事業計画を立案していま

す。計画として反映させて頂いた意見の他に頂いた意見を以下に示します。考え方については、

今後の地区の動向や財政状況により変更することがあります。    

表表表表１１１１    北丘小学校区北丘小学校区北丘小学校区北丘小学校区    

箇所箇所箇所箇所    意見意見意見意見    写真写真写真写真    考え方考え方考え方考え方    管理管理管理管理    備考備考備考備考    

Ａ１ 

北町 2 丁目住宅内の階段に手

すりのないところがある。 

 

北町と西町の全ての階段につ

いて、中央等に手すりがありま

した。 
市 

WS 

1 

Ａ２ 

きらら作業所の南側歩道に植

樹桝があり、幅員が狭い。 

 

有効幅員は 2.5m（植樹桝部の

有効幅員は 1.3～1.5m）であ

り、バリアフリー基準を満たし

ています。 

市 

WS 

1 

Ａ３ 

外 周 道 路

と 住 宅 地

区 の 道 路

が 交 差 す

る と こ ろ

(3 箇所)の照明が暗い。車にぶ

つかりそうで怖い。 

 

整備年度は未定ですが、改修計

画があります。 

市 

WS 

1 

Ａ４ 

北 丘 小 学

校 か ら 千

里 さ く ら

通 り へ の

道 2 箇所

の交差点は照明が暗い。 

 

市 

WS 

1 

— 

全体：下り坂等で、自転車がス

ピード出し過ぎで怖い。標識

(景観の問題もあるが)等、何か

啓発できないか？ 

— 

警察庁と国土交通省が策定を

進める自転車走行空間の創出

に関するガイドライン等の動

向に合わせ、検討を進めてまい

ります。 

— 

WS 

1 

 

アンケ

ート 

Ａ５ 

北町医療センターの北側：外周

道路から住宅に入る道は、急な

坂道で自転車が猛スピードで

降りてくるので危険である。見

えにくい。 

— 市 

WS 

1 

Ａ６ 

きらら作業所の南側の車道：坂

道で車を減速させる方策がと

れないか？ 

— 

バリアフリーだけではなく、ま

ち全体の交通施策として、関係

機関と今後調整を図っていき

ます。 

市 

WS 

１ 



 

参-2 

箇所箇所箇所箇所    意見意見意見意見    写真写真写真写真    考え方考え方考え方考え方    管理管理管理管理    備考備考備考備考    

Ａ７ 

歩道が無い箇所：アスファルト

と街渠の段差を小さくしてほ

しい。 

 

車道の舗装劣化等による修繕

の際に整備を検討します。 

市 

WS 

２ 

Ａ８ 

横断勾配が急な箇所がある。 

 

重点整備地区のバリアフリー

化の際、地形的に可能な範囲で

改良しました。民地の高さ調整

が必要であるため、改良が困難

と思われます。 

市 

WS 

２ 

Ａ９ 

横断歩道がほしい。 

 

道路管理者と警察との間で調

整を図ります。 

警察 

WS 

２ 

— 

府営新千里北住宅内道路がガ

タガタで歩きにくいため直し

てほしい。 

— 

府営住宅管理者に意見を伝え

ます。 

府 

アンケ

ート 

— 

府営新千里北住宅 B47 棟前の

通路の手すりに植栽の枝が邪

魔をしている。また、建物内階

段のタイルがかけている。 

— 

— 

北町近隣センター内の通路の

勾配がきついため、さくら美容

室前の階段をスロープにして

ほしい。 

— 

北町近隣センター管理者に意

見を伝えます。 

(財)

大阪

府タ

ウン

管理

財団 

アンケ

ート 

— 

新千里北町団地 C27 棟の東側

出入口から道路まで障害者用

の手すりが取付られています

が、ごみの集積所まで連続して

設置してほしい。 

— 

団地管理者に意見を伝えます。 

UR

都市

機構 

アンケ

ート 

— 

新千里北町団地 C17 棟～

C19 棟の西側道路は雨が降る

とすぐに水たまりができるの

で修繕してもらいたい。 

— 

— 

新千里北町第 38 号線歩道に

切株がたくさんあり、歩行しに

くい。 

 

地域全体に切株が多数あるた

め、計画的に撤去します。 

市 

アンケ

ート 
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図１ 指摘箇所(北丘小学校区) 
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表２表２表２表２    東丘小学校区東丘小学校区東丘小学校区東丘小学校区    

箇所箇所箇所箇所    意見意見意見意見    写真写真写真写真    考え方考え方考え方考え方    管理管理管理管理    備考備考備考備考    

Ｂ１ 

樹木の根による舗装の盛り上

がりが目立つ。 

 

樹木の根で舗装が盛り上がっ

ている箇所がありますが、通行

に支障をきたす程度ではない

と判断しました。今後、支障に

なってきた時点で部分的に補

修していきます。 

市 

WS 

1 

 

アンケ

ート 

Ｂ２ 

豊中八中前交差点の南側歩道

で、東西方向の横断歩道がほし

い。 

 

道路管理者と警察との間で調

整を図ります。 

警察 

WS 

1 

Ｂ３ 

かしのき橋に隣接する交差点

で、南北方向の横断歩道がほし

い。 

 

道路管理者と警察との間で調

整を図ります。 

警察 

WS 

1 

Ｂ４ 

千里さくら通りの西側遊歩道

との間で、南北方向の横断歩道

がほしい。 

 

道路管理者と警察との間で調

整を図ります。 

警察 

WS 

1 

Ｂ５ 

中央公園口のバス停付近で、東

西方向の横断歩道がほしい。

(現在、けもの道が出来てい

る。) 

 

道路管理者と警察との間で調

整を図ります。 

警察 

WS 

1 

Ｂ６ 

東丘小学校南西の車道：車のス

ピード出し過ぎが危険である。

坂道で車を減速させる方策が

とれないか？ 

— 

バリアフリーだけではなく、ま

ち全体の交通施策として、関係

機関と今後調整を図っていき

ます。 

市 

WS 

１ 

Ｂ７ 

千里さく

ら通り東

側の歩道

から千里

中央公園

へ入るスロープがほしい。 

 

公園管理者に意見を伝えます。 

市 

WS 

１ 

Ｂ８ 

東 町 公 園

の グ ラ ウ

ン ド に 車

い す で は

入れない。

(階段、急勾配等) 

 

市 

WS 

１ 

Ｂ９ 

コラボからライフサイエンス

まで、階段しかない。既存のバ

リアフリー経路もあるが、利用

頻度は低い。建物内のエレベー

ターを使用している。 

— 

せんちゅうパルの改修時に検

討しましたが、建物の構造上、

改修が困難なため、整備を断念

しました。 

市 

・ 

民間 

WS 

１ 

 

アンケ

ート 
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箇所箇所箇所箇所    意見意見意見意見    写真写真写真写真    考え方考え方考え方考え方    管理管理管理管理    備考備考備考備考    

Ｂ10 

もみじ橋通り(ライフサイエン

ス横) 

・スロープが急勾配である。 

・千里中央地区から東町住宅地

区への移動はバリア(階段、

急勾配等)が多く、車いすで

は厳しい。 

⇒鉄橋で結ぶことはできない

か？ 

— 

この地域のスロープについて

は、旧基準で整備されており、

大規模改修時に検討します。 

現時点で鉄橋の設置は困難

であると思われます。 

市 

・ 

民間 

WS 

１ 

Ｂ11 

こぼれび通り 

・セルシー横のスロープが急勾

配である。 

 

この地域のスロープについて

は、旧基準で整備されており、

大規模改修時に検討します。 
市 

WS 

１ 

Ｂ12 

北大阪急行千里中央駅・せんち

ゅうパルについて、B2F～2F

のエレベーターが中央部にし

かないため不便である。 

— 

現時点での施設改修は困難で

あると思われます。 

民間 

WS 

１ 

 

アンケ

ート 

Ｂ13 

樹木の根の盛り上がり 

 

樹木の根で舗装が盛り上がっ

ている箇所がありますが、通行

に支障をきたす程度ではない

と判断しました。今後、支障に

なってきた時点で部分的に補

修していきます。 

市 

WS 

２ 

Ｂ14 

老朽箇所 

 

道路橋の長寿命化修繕計画を

考慮し改修します。 

市 

WS 

２ 

— 

[ライフサイエンスセンター] 

・施設内のエレベーターが利用

できる案内板の設置。 

・扉を軽いものにしてほしい。

（車いす・ベビーカーの利

用・強風時が危険） 

[セルシー] 

・陸橋から西側への通路が狭い

区間がある。 

・スロープ（通路）中央に手す

りの設置要望がある。 

— 

市が直接整備をしたり補助を

するシステムはありません。 

しかし、住民からの改善要望は

高く、ワークショップの意見を

施設管理者に伝えます。 

民間 

WS 

２ 

 

WS 

1 

— 

ライフサイエンスビル北側歩

道上のバイクや自動車の不法

駐車により、車いすが通れな

い。 

  

迷惑駐車・駐輪を追放するた

め、関係者と連携し、啓発活動

や取締りを実施します。 

市 

・ 

警察 

・ 

施設

管理

者 

アンケ

ート 

— 

大阪モノレール千里中央ビル

周辺で原付や自転車が迷惑駐

車しておりビルに入れずエレ

ベーターが使えない。 
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箇所箇所箇所箇所    意見意見意見意見    写真写真写真写真    考え方考え方考え方考え方    管理管理管理管理    備考備考備考備考    

Ｂ15 

2 階にある東町会館の階段を

含めて東町近隣センターを改

善してほしい。 

 

 

— 

施設管理者に意見を伝えます。 

市 

アンケ

ート 

Ｂ16 

せんちゅうパルの北広場の中

央 7 段の階段で、自分も含め

6 人転倒している。改善できな

いか。 

— 

施設管理者に意見を伝えます。 

民間 

アンケ

ート 

— 

陸橋の幅員が狭く、その中に点

字ブロックが設置してあるの

でつまづき易い。 

 

点字ブロックについては視覚

障害者に必要なものであるの

で撤去はできません。また、陸

橋の幅員拡幅についても、多大

な費用を要するため、今回は検

討を見送ります。 

市 

アンケ

ート 

— 

・新千里東町団地内の出入口

（C30 棟北側）の段差を解

消してほしい。 

・団地内の出入口（C1 棟南側）

の車止めの名残と段差を解

消してほしい。 

・団地内の通路（Ｃ22 棟南西

側）の段差を改善してほし

い。 

・団地内集会所 C31 棟から

C27 棟へのスロープのコン

クリートが剥がれガタガタ

である。 

— 

団地管理者に意見を伝えます。 

UR

都市

機構 

アンケ

ート 

Ｂ17 

ライフサイエンスとせんちゅ

うパルの間の歩道（新千里東町

第 2 号線）は狭くて急であり、

人がいたら行けない。 

 

有効幅員は 2.0m 以上あり、

バリアフリー基準を満たして

います。歩道拡幅については余

地がないため、今回は検討を見

送ります。 

市 

アンケ

ート 

Ｂ18  

もみじ橋自体が古いので段差

のないようにチェックして欲

しい。車止めの撤去跡をちゃん

としてもらいたい。 

 

調査した結果、現段階では段差

は確認されませんでした。車止

め撤去跡も特に問題ありませ

んでした。 

市 

アンケ

ート 

Ｂ19  

アソカ幼稚園の南東角の車止

め撤去跡が危険である。また、

側溝蓋がガタついている。 

 

撤去後の仕上がりが悪いため

改善の方向で進めます。 

市 

アンケ

ート 

Ｂ20 

八中の通用門と道路との間の

側溝蓋が破損しており危険で

ある。また側溝横のコンクリー

ト舗装が剥がれて陥没してい

るところ（学校側）があり危険

である。 

 

学校施設管理者と調整を図り

ます。 

市 

アンケ

ート 
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箇所箇所箇所箇所    意見意見意見意見    写真写真写真写真    考え方考え方考え方考え方    管理管理管理管理    備考備考備考備考    

Ｂ2１ 

もみじ橋から千里中央へ向う

時、ガーデンヒルズ側のヒマラ

ヤスギが大きく街灯が隠れて

いるので剪定して欲しい。 

 

樹木の管理者と調整を図りま

す。 

市 

アンケ

ート 

Ｂ2２ 

東町公園側の土手に柵を設置

して欲しい。（もみじ橋通り） 

 

公園管理者と調整を図ります。 

市 

アンケ

ート 

Ｂ2３ 

もみじ橋通り・八中グラウンド

側の通りの街灯を明るくして

欲しい。 

— 

整備年度は未定ですが、改修計

画があります。 市 

アンケ

ート 

Ｂ2４ 

千里体育館西側の千里東町外

回り線が暗いので明るくして

欲しい。 

— 

明るさを確認し、球が古いよう

であれば交換します。 市 

アンケ

ート 

－ 

歩道を猛スピードで走行する

自転車が危険である。 

－ 

警察庁と国土交通省が策定を

進める自転車走行空間の創出

に関するガイドライン等の動

向に合わせ、検討を進めてまい

ります。 

市 

アンケ

ート 

Ｂ2５ 

メゾン千里と緑地との間のけ

もの道を通っている人がいる

のでなんらか対応が必要では

ないか。 

 

公園管理者に意見を伝えます。 

市 

アンケ

ート 
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図２ 指摘箇所(東丘小学校区) 
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表３表３表３表３    西丘小学校区西丘小学校区西丘小学校区西丘小学校区 

箇所箇所箇所箇所    意見意見意見意見    写真写真写真写真    考え方考え方考え方考え方    管理管理管理管理    備考備考備考備考    

Ｃ１ 

豊島高等学校へ続く歩道の舗

装が古くて凸凹である。 

 

樹木の根で舗装が盛り上がっ

ている箇所がありますが、通行

に支障をきたす程度ではない

と判断しました。今後、支障に

なってきた時点で部分的に補

修していきます。 

市 

WS 

1 

Ｃ２ 

医療セン

ターと近

隣センタ

ー の 間

に、急な

階段があ

る。 

 

階段には手すりがあり、隣接し

てスロープもあります。 

市 

WS 

1 

Ｃ３ 

・西丘小学校の北東角は、木

が茂っており、夜間歩行は暗

くて危険である。 

・防犯対策として小学校側の

法面の樹木(ツゲ)を伐採し

てほしい。 

・剪定が年 2 回は少ない。 

 

 

 

 

街路灯はありますが、枝が光を

さえぎっているので、枝の剪定

等については、街路樹の管理者

及び学校施設管理者と調整を

図っていきます。 

 

市 

WS 

1 

 

WS 

２ 

Ｃ４ 

外周道路：車のスピードが高

く、速度を下げるようにして

ほしい。 

— 

バリアフリーだけではなく、ま

ち全体の交通施策として、関係

機関と今後調整を図っていき

ます。 

市 

WS 

１ 

Ｃ５ 

外周道路：ルネマンション前

のカーブは見通しが悪い。 

— 市 

WS 

１ 

— 

自転車のスピードが危険なの

で、自転車と歩行者を分離で

きないか？ — 

警察庁と国土交通省が策定を

進める自転車走行空間の創出

に関するガイドライン等の動

向に合わせ、検討を進めてまい

ります。 

市 

WS 

２ 

 

アンケ

ート 

Ｃ６ 

地域の重要なルートとなって

いるなつめ橋は階段しかな

い。 

 

現在の市の敷地では、スロープ

化及びエレベーターの設置は

困難であると思われます。当

面、車いす等の通行は、北側の

新千里 5 号線をご利用くださ

い。 

市 

WS 

１ 

Ｃ７ 

西丘小学校と西町医療センタ

ーの間に横断歩道がほしい。 

 

道路管理者と警察とで調整を

図ります。 

警察 

WS 

１ 

Ｃ８ 

西町 2 丁目バス停付近で、横

断歩道がほしい。 

 

道路管理者と警察との間で調

整を図ります。 

警察 

WS 

１ 



 

参-10 

箇所箇所箇所箇所    意見意見意見意見    写真写真写真写真    考え方考え方考え方考え方    管理管理管理管理    備考備考備考備考    

Ｃ9 

西町2丁目の「アートロード」

（新千里 5 号線）は、植栽や

デッパリ等でゴミゴミしてい

るので歩行し易いようにスッ

キリしてほしい。  

できるだけ歩きやすくなるよ

う検討いたします。 

市 

アンケ

ート 

Ｃ10 

駐輪場からコムバス停へ渡れ

るように横断歩道を引いて欲

しい。 

 

警察では坂道で危険であるた

め認められませんでした。 

市 

アンケ

ート 

Ｃ1１ 

新千里西町歩第 33 号線が狭

いのでもう少し広くして欲し

い。 

 

有効幅員は 2.5m であり、バ

リアフリー基準を満たしてい

ます。 
市 

アンケ

ート 

Ｃ1２ 

モノレールの乗降の際、プラ

ットホームの端がわかりにく

い。 

— 

モノレール管理者に意見を伝

えます。 

大阪

高速

鉄道 

アンケ

ート 

 



 

参-11 

 

 

 

 

図３ 指摘箇所(西丘小学校区)    
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参-12 

表４表４表４表４    南丘小学校区南丘小学校区南丘小学校区南丘小学校区    

箇所箇所箇所箇所    意見意見意見意見    写真写真写真写真    考え方考え方考え方考え方    管理管理管理管理    備考備考備考備考    

Ｄ１ 

消防署の北側の歩路は狭い。 

 

有効幅員 2.5m、車止め間の有

効幅員 95cm であり、車いす

でも通行可能です。 
市 

WS 

1 

Ｄ２ 

東側のメイン道路に接続する

3 箇所の階段を 1 箇所でもス

ロープにしてほしい。また、幅

員が狭い。 

— 

いずれも、メイン道路と団地を

結ぶ団地内階段であるため、府

営住宅管理者に意見を伝えま

す。 

府 

WS 

1 

 

アンケ

ート 

Ｄ３ 

千里南歩道橋を自転車・車いす

等が通行できるようにしてほ

しい。中学校区としての問題で

ある。 

 

（府の見解） 

歩道橋の基準では、スロープの

勾配は２５%以下となってお

り、現在の形状でスロープを設

けることはできません。    

府 

WS 

1 

 

アンケ

ート 

Ｄ４ 

横断勾配が急で、車いすで通行

するのが怖い。 

— 

団地内道路であるため、バリア

フリーの趣旨をふまえ改善さ

れるよう、府営住宅管理者に意

見を伝えます。 

府 

WS 

1 

Ｄ５ 

西 町 へ の

抜 け 道 が

暗い。 

 

明るさを確認し、球が古いよう

であれば交換します。 

市 

WS 

1 

Ｄ６ 

西 側 の メ

イ ン 通 り

で、町内を

つ な ぐ 道

が暗い。 
 

明るさを確認し、球が古いよう

であれば交換します。 

市 

WS 

1 

Ｄ７ 

医 療 セ ン

タ ー 北 側

の 道 が 暗

い。 

 

照度があがるように改善しま

す。 

市 

WS 

1 

Ｄ８ 

西側のメイン通りに横断歩道

がほしい 

 

道路管理者と警察とで調整を

図ります。 

警察 

WS 

1 

Ｄ９ 

≪南町 2 丁目バス停≫ 

・バス停へのアクセスが階段し

かない。 

 

 

 

 

 

・信号がほしい。 

 

スロープで考えると高低差が

約 5.5m の た め 、 延 長 約

120m のスロープが必要で

す。折り返しスロープを作った

としても、法面約 60m 分の木

の伐採が必要となり、沿道住民

との協議が必要となります。事

業費もかなり必要となります。 

市 

ユニッ

ト 

 

WS 

1 

信号・横断歩道設置について

は、道路管理者と警察とで調整

を図ります。 

警察 



 

参-13 

 

箇所箇所箇所箇所    意見意見意見意見    写真写真写真写真    考え方考え方考え方考え方    管理管理管理管理    備考備考備考備考    

Ｄ10 

≪追手門幼稚園前バス停≫ 

・切り下げ部が無いため車い

すではいけない。 

・バス停へのアクセスが階段

しかない。 

 

 

 

 

・バス停に降りる階段の先端

が識別できるように色を変

えてほしい。 

 

・車道に徐行の立て看板を設

置してほしい。 

 

・団地側から桃山台行きへの

バス停は問題ないが、千里中

央行きのバス停は、階段しか

なく、車いすでは行けない。

車道を横断する人も多いの

で、横断歩道がほしい。 

 

 

 

 

 

・スロープで考えると高低差が

約 5m のため、延長約 110m

のスロープが必要です。折り

返しスロープを作ったとし

ても、法面約 55m 分の木の

伐採が必要となり、沿道住民

との協議が必要となります。

事業費もかなり必要となり

ます。 

・この階段を含め、道路管理者

が管理する階段について、可

能な限り実施します。 

 

・横断歩道の設置が困難であれ

ば、スピード抑制につながる

手段を検討します。 

市 

ユニッ

ト 

 

WS 

1 

 

アンケ

ート 

・横断歩道設置については、道

路管理者と警察とで調整を

図ります。 

警察 

Ｄ1１ 

千里青雲高校南西部あたりで

千里緑地へ行く階段のステッ

プ高がバラバラで歩きにく

い。 

 

公園管理者に確認しましたが、

このようなケースの公園や緑

地は他にもたくさんあるため、

すぐに対処はできません。 

 

市 

アンケ

ート 

— 

・府営新千里南町住宅内の通

路で急な坂道になっている

ところ（特定なし）は、手摺

りを付けて欲しい。 

・古い建物であるので建替え

てもらいたい。 

・住んでいる棟の出入口から

歩道（千里南町外回り線）ま

で移動するのが困難である

ため点字ブロックが欲しい。 

— 

府営住宅管理者に意見を伝え

ます。 

府 

アンケ

ート 

D12 

上新田西交差点を南北に横

断する際、横断歩道方向の信

号が青かどうかわからない

ため、音響信号を付けて欲し

い。 
 

平成 24 年度に設置する予定

です。 

警察 

アンケ

ート 

D1３ 

せんちゅうパル下の歩行者用

信号の色がわかりにくいた

め、音響信号を付けて欲しい。 

 

  

音響信号設置については、道路

管理者と警察とで調整を図り

ます。 警察 

アンケ

ート 

D1４ 

新御堂筋線を渡る歩道橋で、

夜間欄干の影で階段端が判別

しにくくなるので対応できな

いか。 

— 

（府の見解） 

蛍光塗料等による改善策を検

討します。 

府 

アンケ

ート 



 

参-14 

箇所箇所箇所箇所    意見意見意見意見    写真写真写真写真    考え方考え方考え方考え方    管理管理管理管理    備考備考備考備考    

－ 

歩道を猛スピードで走行する

自転車が危険である。 

－ 

警察庁と国土交通省が策定を

進める自転車走行空間の創出

に関するガイドライン等の動

向に合わせ、検討を進めてまい

ります。 

市 

アンケ

ート 

    

    



 

参-15 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 

 

図４ 指摘箇所(南丘小学校区) 
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参-16 

表５表５表５表５    新田小学校区、新田南小学校区新田小学校区、新田南小学校区新田小学校区、新田南小学校区新田小学校区、新田南小学校区    

箇所箇所箇所箇所    意見意見意見意見    写真写真写真写真    考え方考え方考え方考え方    管理管理管理管理    備考備考備考備考    

Ｅ１ 

・不二家レストラン南側の歩道

が狭い。 

・府道 (旧)大阪中央環状線

（上新田郵便局～新御堂筋

線）が通行しにくい。  

（府の見解） 

歩行空間確保のためには、用地

買収が必要となるため、現時点

では困難であると考えていま

す。 

府 

WS 

1 

 

アンケ

ート 

Ｅ２ 

新田幼稚園の前の歩道が狭い。 

 

 

（府の見解） 

現地調査の結果、当面現在の形

状で様子を見ることとします。 
府 

WS 

1 

Ｅ３ 

・横断歩道橋の階段があり、歩

道幅員が狭い。 

 

 

 

・陸橋の下に自転車が止まって

いることがあり、すれ違いの

時によけれないことがある。 

 

（府の見解） 

・用地買収等大規模な費用を必

要とするため、今回は検討を

見送ります。 

 

・フェンス設置等の対策を検討

します。 

府 

ユニッ

ト 

 

アンケ

ート 

Ｅ４ 

・横断歩道橋の階段があり、歩

道幅員が狭い。 

 

 

 

・街路樹の落葉や実(銀杏)の吹

き溜まりが生じないように

管理が必要である。 

 

・陸橋の下に自転車が止まって

いることがあり、すれ違いの

時によけれないことがある。 

 

（府の見解） 

・用地買収等大規模な費用を必

要とするため、今回は検討を

見送ります。 

 

・街路樹に関しては適切な維持

管理を行っていきます。 

 

 

・フェンス設置等の対策を検討

します。 

府 

ユニッ

ト 

 

WS 

2 

 

アンケ

ート 

Ｅ５ 

V 字型の谷となっている。 

 

 

（府の見解） 

里道への通行を確保する必要

があることから歩道を下げて

いるため、改善することは出来

ません。ただし、地域の方々と

里道の通行について調整を図

ることができれば、改善に向け

て検討します。 

府 

ユニッ

ト 

Ｅ６ 

歩道の段差が大きい。 

幅員が狭い。 

 

  

狭い部分については歩道では

ありませんので、学校施設管理

者の見解を聞き調整します。 市 

ユニッ

ト 

 

アンケ

ート 

Ｅ７ 

横断歩道手前に平坦区間がな

く、すりつけ勾配が急(14％)

である。 

 
 

歩道内での改善が困難である

ため、車道の舗装劣化等による

修繕の際に改善が可能か検討

します。 

市 

メイン 

道路 



 

参-17 

箇所箇所箇所箇所    意見意見意見意見    写真写真写真写真    考え方考え方考え方考え方    管理管理管理管理    備考備考備考備考    

Ｅ８ 

横断歩道手前に平坦区間がな

い。 

 

 

 

車道の舗装劣化等による修繕

の際に整備を検討します。 

市 

メイン 

道路 

Ｅ９ 

縁 石 が 斜

め で 段 差

が大きい。 

 

 

市 

メイン 

道路 

Ｅ10 

人道橋端部の縦断勾配が急。 

 

（府の見解） 

勾配を改善するには、隣接する

市道及び民地の高さを調整す

る必要があるため、今回は検討

を見送ります。 

府 

WS 

２ 

Ｅ1１ 

北新田橋にエレベーターを設

置してほしい。 

 

平成 19 年度の整備時にもエ

レベーターの設置が検討され

ましたが、事業費や歩行者・自

転車交通量から歩道延伸によ

る整備となりました。 

市 

アンケ

ート 

Ｅ1２ 

府道吹田箕面線の歩道は有効

幅員 2m と植樹帯で坂道にな

っている。自転車の通行が多く

危険であるため、歩道を拡幅す

るか、または、車道を走らすか、

危険の看板を設置するなど対

応してもらいたい。 

 

 

（府の見解） 

通行マナーの啓発看板の設置

を検討します。 

府 

アンケ

ート 

－ 

歩道を猛スピードで走行する

自転車が危険である。 

－ 

警察庁と国土交通省が策定を

進める自転車走行空間の創出

に関するガイドライン等の動

向に合わせ、検討を進めてまい

ります。 

市 

アンケ

ート 

    



 

参-18 

    

 

 

図５ 指摘箇所(新田小学校区、新田南小学校区)    
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参-19 

表表表表 6666    その他その他その他その他（一般的・対象区域外等）の（一般的・対象区域外等）の（一般的・対象区域外等）の（一般的・対象区域外等）の要望・要望・要望・要望・意見意見意見意見等等等等    

箇所箇所箇所箇所    意見意見意見意見    写真写真写真写真    考え方考え方考え方考え方    管理管理管理管理    備考備考備考備考    

— 

車道と歩道がガードレールな

どで区切られていない場所で

は、歩道脇の側溝に蓋をつけて

ほしい。 

— 

原則的には、側溝には維持管理

の面から蓋を設置しません。 

ただし、現場に応じて必要と認

められる箇所については整備

します。 

 

— 

WS 

２ 

南丘 

— 

ゴムタイプの点字ブロックは、

車いすがすべりやすい。 

— 

現在道路に設置する点字ブロ

ックの材料は、ゴムタイプは使

用していません。なお、現在使

用している点字ブロックは、す

べり抵抗 40BPN を満足して

います。 

— 

WS 

２ 

南丘 

－ 

小さなブロック（インターロッ

キングブロック）による舗装は

つまづきそうである。 

 

小さなブロックの使用はでき

るだけ避けるようにしていま

す。 
市 

アンケ

ート 

－ 

●●の舗装が悪く歩きにくい。

（経年劣化による舗装修繕に

ついて） 

－ 

歩道舗装の修繕については、通

行の安全確保など、緊急性の高

い箇所から、順次修繕を実施し

ています。 

市 

・ 

府 

アンケ

ート 

－ 

道路に並行して設置されてる

緑地帯の土砂が車道上に流出

し、水溜りができている。 

 

解消に向けて検討します。 

市 

アンケ

ート 

－ 

水道・ガス等の道路占用工事跡

の舗装復旧が悪かったりする

ことがある。 

－ 

占用事業者への指導を徹底し

ます。 市 

アンケ

ート 

－ 

・シニアカーで市役所へ行く

際に通る府道 (旧)大阪中央

環状線は狭くて通れない。 

・二ノ切池公園南側府道(旧)

大阪中央環状線について、

西へ行くにつれて歩道が狭

くなったり歩道がなかった

りしているので整備しても

らいたい。 

 

－ 

（府の見解） 

歩道の整備については用地買

収が必要となるため、現時点で

は困難であると考えています。 

歩行空間の確保については、引

き続き改善策を検討していき

ます。 

府 

アンケ

ート 

－ 

・手摺り等が付けれるところに

はある方が歩き易い。 

・千里は坂道が多く、歩路の坂

道がきついところの片側だ

けでも手摺りがあった方が

いいと思う。 

－ 

立体横断施設の通路、階段、傾

斜路には手摺りを設置してい

ますが、一般的に上記施設以外

には設置していません。今後、

坂道については状況を見て検

討していきます。 

 

市 

アンケ

ート 

－ 

歩道端部と車道との段差がな

ければ歩きやすい。 

－ 

歩道端部の段差は目の不自由

な方が歩道端部を判別できる

ようにつけているので、段差は

必要です。 

 

市 

アンケ

ート 
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箇所箇所箇所箇所    意見意見意見意見    写真写真写真写真    考え方考え方考え方考え方    管理管理管理管理    備考備考備考備考    

－ 

道路だけでなくその他の施設

も含め街全体でバリアフリー

を進めるべきである。コラボに

は、車いす用トイレはあるが、

大人用のベッドがない。民間施

設であるヤマダ電機には設置

されている。トイレの心配があ

るために外出できない障害者

や高齢者はけっこう多いと感

じるので、トイレは重要です。 

－ 

バリアフリーは道路以外の建

築物や公園・駐車場でも進めて

います。今回、このような意見

があったことは関係部署に伝

えます。 

市 

アンケ

ート 

－ 

長い距離を歩くと疲れるので

腰をかけるところがあればい

いと思う。 － 

お年寄りや体の不自由な人の

休憩の場として、歩道の余裕ス

ペースを利用して、ベンチやス

ツール等休憩ができる施設の

整備を進めます。 

市 

アンケ

ート 

－ 

野畑中央線の段差、挟幅員歩

道、多い自転車走行が困る。 

－ 

未整備箇所について、現状では

拡幅する余地もなく、今後どの

ように整備できるか検討が必

要です。（対象区域外） 

市 

アンケ

ート 

－ 

小さな段差であれば、階段では

なくスロープ化して欲しい。 

－ 

出来るだけスロープ化を検討

します。 

市 

アンケ

ート 

－ 

歩道上に障害物があり、車いす

の走行に支障を及ぼしている

ケースがある。駐輪等はマナー

の問題であるが。 

－ 

迷惑駐車・駐輪を追放するた

め、関係者と連携し、啓発活動

や取締りを実施します。 

市 

アンケ

ート 

－ 

階段全般について、階段の踏面

端部が識別できるように輝度

比を大きくしてもらいたい。 

－ 

道路管理者が管理する階段に

ついて、可能な限り実施しま

す。 

市 

アンケ

ート 

－ 

アザール桃山台前（新千里 1

号線）、バスターミナル入口の

点字ブロックをわかりやすい

ように改善してほしい。 

 

点字ブロックと舗装との色の

差が分かりにくいため、基準に

合うよう改良します。 
市 

アンケ

ート 
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Ⅱ．意見のあった路線Ⅱ．意見のあった路線Ⅱ．意見のあった路線Ⅱ．意見のあった路線    

  

地区の人がよく利用している道路としてメイン道路以外に以下の図面に示す路線を意見として

いただきました。 
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